



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Sampaikan Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Polsek Cibadak Polres Sukabumi Sambangi Petugas Satpam

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FRN.CO.ID**

Apr 19, 2023 - 09:33



*Sampaikan Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Polsek Cibadak Polres Sukabumi Sambangi Petugas Satpam*

Berbagai upaya dilakukan oleh personel Polsek Cibadak Polres Sukabumi untuk menciptakan kondusifitas Kamtibmas.

Salah satunya yaitu yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Cibadak Polsek Cibadak Bripta Sandi Praja dengan melaksanakan patroli sekaligus dialogis dengan Petugas Satpam PT Muara Tunggal Cibadak Rabu 19 April 2023.

Kegiatan patroli sekaligus dialogis tersebut dilakukan sebagai upaya untuk memberikan bimbingan dan penyuluhan tentang peran serta satpam sekaligus untuk menjalin kerja sama dengan satpam dalam menjaga keamanan dan

ketertiban utamanya di lingkungan tempat kerja.

Dalam kesempatan tersebut, Briпка Sandi Praja menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yaitu AA DEDE ( Agamis Aman Dedikasi Empati Damai Efektif dan Efisien) dan juga beberapa pesan dan arahan kepada satpam serta meminta satpam untuk selalu meningkatkan kepedulian dan kewaspadaan.

“Kami minta untuk petugas keamanan lebih peka terhadap lingkungan serta karyawan, perhatikan dan kenali betul karyawan yang keluar masuk serta orang-orang yang dicurigai,” tegas Sandi.

Lebih lanjut disampaikan Briпка Sandi kepada petugas satpam agar senantiasa meningkatkan kewaspadaan dan keamanan serta meminta kepada petugas satpam agar selalu berkoordinasi dengan Polsek Cibadak apabila menjumpai potensi gangguan kamtibmas di lingkungan masyarakat dan tempat kerja.

Sementara itu Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Cibadak Kopol Ridwan Ishak mengatakan bahwa dengan patroli dialogis yang dilakukan oleh jajaran Polsek Cibadak di wilayah hukumnya diharapkan situasi kamtibmas dapat tetap aman dan kondusif serta diharapkan dapat meningkatkan hubungan sinergitas antara pihak kepolisian dengan Petugas Satpam sebagai petugas pengamanan Swakarsa.